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  Stadt Visselhövede 

 

 

N i e d e r s c h r i f t  

über die 16. Sitzung des Ausschusses fürSchule, Erziehung und 

Weiterbildung 

am 07.06.2016 im Ratssaal des Rathauses 

Beginn: 17:00 Uhr 
Ende:   18:15 Uhr  

 
Teilnehmer: 

Vorsitzender 
Ratsherr  Herr Jörn Riedel-Vollmer  

Stv. Vorsitzender 
Ratsherr  Herr Frank Uhrhammer  

Mitglieder des Ausschusses 
Ratsherr  Herr Matthias Grube fehlt entschuldigt 
Ratsfrau  Frau Pamela Helmke fehlt entschuldigt 
Ratsfrau  Frau Monja Hörl fehlt 
Ratsfrau  Frau Astrid Kirmeß  
Ratsfrau  Frau Ulrike Meier-Sander  
Lehrervertreterin  Frau Susanne Euhus fehlt entschuldigt 
Elternvertreterin  Frau Martina Gräf fehlt entschuldigt 
Schülervertreter  Herr Lars Ottermann fehlt 

Verwaltung 
Bürgermeister  Herr Ralf Goebel  
Verw.-Ang. Frau Ute Grigo Protokollführerin 
Verw.-Ang.  Herr Heiko Grünhagen  
Verw.-Ang.  Herr Mathias Haase  
Stadtoberamtsrat  Herr Klaus Twiefel  
Leiterin Kindergarten Wittorf  Frau Ute Schorpp-Bolz  

Gäste 
Rektorin Grundschule Wit-
torf und Jeddingen  

Frau Darboven  

Vertr. der Oberschule  Frau Thom Vertr. von Herrn Dyck 
Rektorin Grundschule Vis-
selhövede  

Frau Lattemann  

Presse 
Rotenburger Rundschau  Frau Christine Duensing  
 
 
Zuhörer.   1 
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Vorl. Nr. TOP Tagesordnung öffentlicher Teil 
  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

der anwesenden Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  2 Feststellung der Tagesordnung 
  3 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
  4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 23.02.2016 
  5 Bericht aus der letzten Sitzung des Arbeitskreises am 14.05.2016 
077-2016 6 Auftragsvergabe - Mittagsverpflegung an der Oberschule Visselhö-

vede 
  7 Berichte der Schul-und Kindergartenleitungen (bei Bedarf) 
  8 Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung (bei 

Bedarf) 
  9 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
  10 Nächste Sitzung geplant: Do, 15.09.2016 um 17 Uhr 
 
 

  

   

Öffentlicher Teil 

  
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der anwesen-
den Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
Herr Riedel-Vollmer eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung der anwe-
senden Ausschussmitglieder fest. Da nur 4 Ausschussmitglieder anwesend sind, ist der 
Ausschuss nicht beschlussfähig. 
 
 
2. Feststellung der Tagesordnung 
Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände. 
 
 
3. Einwohnerfragestunde 
-keine- 
 
 
4. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 23.02.2016 
Die Niederschrift kann nicht genehmigt werden, da der Ausschuss nicht beschlussfähig ist. 
 
 
5. Bericht aus der letzten Sitzung des Arbeitskreises am 14.05.2016 
Herr Goebel berichtet kurz aus der letzten Sitzung des Arbeitskreises. Die nächste Sitzung 
ist für Ende September/Anfang Oktober geplant.  
 
 
077-2016 
6. Auftragsvergabe - Mittagsverpflegung an der Oberschule Visselhövede 
Herr Grünhagen erläutert den Sachverhalt. Der Dienstleister stellt sogar das Personal zur 
Verfügung. Die Kosten dafür sind im Preis, d.h. in der Angebotssumme, beinhaltet. 
Frau Schorpp-Bolz und Frau Lattemann bringen ihre Zufriedenheit mit der Qualität des 
Essens zum Ausdruck. 
Frau Kirmeß bittet um regelmäßige Informationen in den Schulausschusssitzungen zu den 
Essensausgaben. 
Der Ausschuss nimmt folgenden Beschlussvorschlag zustimmend zur Kenntnis: 
 
 Vorbehaltlich der Zustimmung des Rechnungsprüfungsamtes des 
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Landkreises Rotenburg (Wümme), wird der Auftrag für die Mittagsver-
pflegung an der Oberschule in Visselhövede an die Firma Landgast-
haus zur Sprengeler Mühle, Sprengel zu einer Angebotssumme von 
53.095,50 € brutto, vergeben. 
 

 
  
7. Berichte der Schul-und Kindergartenleitungen  
7.1. Frau Lattemann teilt zunächst auf Wunsch von Frau Teschke einige Zahlen zum Kiga 
Fabula mit und äußert sich dann zur Reinigung in der Kastanienschule. Das gesamte Mobi-
liar solle zur Reinigung kommen; darüber freue man sich sehr. 
7.2. Auf Nachfrage von Frau Lattemann nach dem Whiteboard, das möglichst noch in den 
Sommerferien eingebaut werden solle, antwortet Herr Grünhagen, dass das Angebot vor-
liege und heute den Schulen übermittelt worden sei. Er klärt mit Fa. Hamelberg das frü-
hestmögliche Lieferdatum. 
7.3. Frau Thom fragt nach der weiteren Gestaltung von Schallschutzmaßnahmen an der 
Oberschule; diese solle nicht in Vergessenheit geraten. 
Ein Großteil des Etats sei für andere Maßnahmen (z.B. neues Schließsystem) bereits ver-
braucht, äußert Herr Grünhagen. Ende des Jahres könne man dies nochmal überprüfen. 
7.4. Frau Lattemann äußert sich positiv zu den erfolgten Schallschutzmaßnahmen an der 
Grundschule. 
 
 
8. Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung  
8.1. Frau Kirmeß fragt, ob die Mittel zur Kreisschulbaukasse erhöht wurden. Sie hatte be-
reits in der letzten Schul-A. sitzung um Informationen hierzu gebeten.  
Herr Goebel antwortet, dass es vom Landkreis noch keine Nachricht gegeben habe. Die 
Zahlen würden aber auf jeden Fall in den Haushalt für das kommende Jahr fließen. 
8.2. Herr Haase erklärt anhand einer im Ausschuss verteilten Übersicht, wie die Platzkapa-
zitäten in den Kindertagesstätten ausgefüllt werden Das Angebot werde zu 100% gedeckt. 
60 Krippenplätze werden vorgehalten. 
 
 
9. Einwohnerfragestunde 
-keine- 
 
 
10. Nächste Sitzung geplant: Do, 15.09.2016 um 17 Uhr 
 
 
Der öffentliche Teil endet um 17:38 Uhr. 
 
  
 

Jörn Riedel-Vollmer 
Vorsitzender 

Ralf Goebel 
Bürgermeister 

Ute Grigo 
Protokoll 
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